



M.I. Ayuntamiento de Villena



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 16 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

10/10/2016

ASISTENTES:

D Bernardo Ugeda Pérez (Vicepresidente Tercero)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D Francisco Ortega Alarcón
D^a Carmen Fita Lorente
D^a Rosario Tomás Maciá
D^a Rosa Gisbert Sánchez
D José Antonio Esquembre Bebia
D Manuel Martínez Hernández
D Francisco Javier Herrera Dugo
D Javier Román Beneyto

EXCUSAN SU ASISTENCIA

D Francisco Navarro Maestre (Presidente de la Comisión Permanente)
Dña Andrea Saca Lapo (Vicepresidenta Segunda)
D Antonio Luna Martínez
D Daniel Sánchez García
D Joaquín Marco Amorós
D Antonio Martínez Puche

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y cuarenta minutos del día diez de octubre de dos mil dieciséis, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el Vicepresidente de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se aprueba por los asistentes el Acta de la reunión anterior

2.- INFORMES DE LOS VICEPRESIDENTES

D. Bernardo Ugeda Pérez, explica algo que le preocupa, quiere hacer una asamblea o jornada con todos y todas los miembros del Plenario para hablar del desarrollo del FORO en sí, y ver las opiniones de todos y todas. Cree que no se debe caer en el defecto de ser un FORO sólo social, que está bien, pero tiene que tener una parte económica más importante.



Tras el debate se aprueba elaborar un pequeño proyecto fijando que temas que se quieren o se ven necesario tratar en esta jornada de convivencia, marcando los objetivos. D. Javier Román Beneyto, se queda encargado de realizar este documento.

D. Javier Román Beneyto informa que la Comisión de Trabajo de PGOU, se reúne de nuevo la semana que viene y están preparando para febrero del 2017 unas jornadas de participación sobre el PGOU, estas jornadas se están preparando con la Concejalía de Urbanismo.

D. José Antonio Esquembre Bebia informa sobre la Comisión de Trabajo de Sierra Salinas, que están a la espera de debatir en la Comisión Permanente, por lo que solicita que se ponga en un punto del orden del día en la próxima reunión, para ver cómo hacer los informes de las Comisiones de Trabajo, así también quiere que se debata de como implicar más al Plenario a al hora de trabajar estos informes, que no sea sólo votar en el Plenario si o no.

Respecto a este tema D. Javier Román Beneyto se compromete en redactar un breve documento con lo que se habló y acordó con los portavoces de los partidos políticos, con representación en el Ayuntamiento, de cómo presentar los informes elaborados por las Comisiones de Trabajo del FORO.

3.- VALORACIÓN PLENARIO DEL 4 DE OCTUBRE DLE 2016

La valoración es buena, pero hay que ver la manera de conectar más con el Plenario.

Dña. Rosa Gisbert Sánchez, valora mucho la presentación y la repercusión que va a tener del propio FORO, la prepuesta desde el FORO de un candidato para la Arracada de Oro.

4.- ELECCIÓN DE NUEVOS MIEMBROS DEL FORO

Los vicepresidentes se reunirán con las asociaciones implicada para que nombren a sus representantes.

5.- ASAMBLEA ABIERTA DE DICIEMBRE

Este punto se deja para la siguiente reunión de la Comisión Permanente.

6.- DEBATE SOBRE EL CAMBIO DE DÍA DE LAS REUNIONES DE LA COMISIÓN PERMENTEN

Se propone en vez de cambiar el día de las reuniones adelantar a las 20:15 horas las reuniones. Se aprueba la propuesta por unanimidad de los asistentes.



7.- RUEGOS Y PREGUNTAS

Dña. Rosa Gisbert Sánchez y Dña. Carmen Fita Lorente cree que las actas no se leen y que por eso hay debates que se repiten, por ello proponen que el acta se lea en la reunión antes de su aprobación. Se aprueba la propuesta.

D. Bernardo Ugeda Pérez, informa de la solicitud presentada por D. Fernando Quiles Amorós para la creación de Comisión de Trabajo para la elaboración de un modelo de gestión para la realización de presupuestos participativos.

Se aprueba por la Comisión Permanente llevar esta propuesta al próximo Plenario para su debate y votación sobre la creación de esta Comisión de Trabajo. Se notificará al solicitante de la propuesta lo acordado.

Así mismo informa de la concesión al Ayuntamiento de la subvención europea EDUSI y explica que actuaciones se tienen pensado llevar a cabo.

D. Francisco Ortega Alarcón, propone que se debata en una Comisión Permanente el tema de la supuesta salida de Biar, Benejama, Cañada, etc de la Comarca del Alto Vinalopó a la Alcoià, y estudiar como nos puede afectar esta situación como cabeza de comarca.

La próxima reunión de la Comisión Permanente será el próximo lunes 24 de octubre. Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas y quince minutos del día al principio expresado lo que certifico con el visto bueno del Señor Presidente Ejecutivo.

VºBº
VICEPRESIDENTE 3º

D. Bernardo Ugeda Pérez

SECRETARIO ACCTAL

D. Francisco M. Carrión Francés